

Flight BF5761 YUL ORY – Communiqué de presse / Press Statement

Incident à l'aéroport international Montréal-Trudeau

Montréal, le 24 août 2026

French bee confirme qu'un accident grave s'est produit ce lundi soir à l'aéroport international Montréal-Trudeau, lors des opérations au sol précédant le départ de l'un de ses vols à destination de Paris-Orly.

L'accident a impliqué l'appareil et un véhicule de repoussage intervenant dans le cadre des opérations au sol.

Les passagers et les membres d'équipage présents à bord de l'appareil sont sains et saufs. Ils sont actuellement pris en charge par les équipes de French bee et de l'aéroport.

Les circonstances précises de l'accident ne sont pas établies à ce stade. French bee coopère pleinement avec les autorités canadiennes et les différents intervenants afin de permettre l'établissement des faits.

La priorité immédiate de la compagnie est la prise en charge des personnes concernées par cet événement et l'accompagnement de ses passagers et de son équipage.

French bee communiquera de nouvelles informations dès lors que des éléments fiables et confirmés pourront être rendus publics.

Contact presse

Incident at Montréal-Trudeau International Airport

Montréal, 24 August 2026

French bee confirms that a serious accident occurred on Monday evening at Montréal-Trudeau International Airport during ground operations prior to the departure of one of its flights to Paris-Orly.

The accident involved the aircraft and a pushback vehicle operating as part of the ground handling process.

The passengers and crew members on board the aircraft are safe and unharmed. French bee teams are working closely with the airport authorities to ensure that they are fully supported and cared for.

The precise circumstances surrounding the accident have not yet been established. French bee is cooperating fully with the Canadian authorities and all relevant parties to assist in establishing the facts.

The airline's immediate priority is to support all those affected by this tragic event and to provide assistance to its passengers and crew.

French bee will provide further information as soon as reliable and confirmed details can be made public.

Press contact